

# 1º Mayo 2016

**Democracia**  
**OBRERA**  
EN LUCHA POR REFUNDAR LA  
**CUARTA INTERNACIONAL**

28/04/2016

democraciaobreraloici@gmail.com  
www.democraciaobrera.org

# ¡Todos al Acto de los trabajadores de Tierra del Fuego!

Allí se hará un 1º Mayo de lucha, donde 23 sindicatos coordinados, con 59 días de heroica huelga y piquetes, enfrentan al gobierno de Macri, la kirchnerista Bertone, las transnacionales y la patronal esclavista.

**Enviemos delegaciones de todo el movimiento obrero y estudiantil combativo**



Contra los despidos, las suspensiones, el robo al salario, las paritarias truchas de la burocracia sindical, el tarifazo y la entrega de la nación al imperialismo; por la absolución de los petroleros de Las Heras y los trabajadores de Tierra del Fuego,

## ¡Coordinadora nacional de lucha ya y Huelga General!

**Crónicas desde una gran lucha ...**

26/04/16

**Semejante ataque del gobierno y las transnacionales desató una rebelión generalizada de los trabajadores estatales apoyada por el pueblo pobre fueguino**

(...) Se trata de una guerra declarada a los trabajadores, institucionalizada con la ley 1068 que legaliza esquilar a los trabajadores del estado, obligándolos a pagar el impuesto a las ganancias, eliminando la jubilación con el 82% móvil y aumentando en diez años la edad jubilatoria. (...)

(...) Semejante ataque desató una rebelión generalizada de los trabajadores estatales apoyada por el pueblo pobre

fueguino. La fraterna solidaridad y confraternidad que se vive en el activismo que lucha es ejemplar y representante de las mejores tradiciones de la clase obrera a nivel mundial. Se comparte desde un mate, un rato de calor al lado de las ardientes salamandras, lagrimas de indignación y bronca ante las injusticias de las clases explotadoras, y cuanto se tenga a mano para soportar las bajas temperaturas. (...)

(...) El activismo, que lo encabezan las mujeres en su mayoría, las compañeras docentes del SUTEF, se juramenta diariamente no retroceder hasta conseguir su objetivo: derogar las leyes gorilas. Saben que están en una pulseada política, donde su desenlace marcará un antes y un después, y ya nada será igual.

Con lágrimas en sus ojos, se escucha afirmar que están dispuestas a todo, a pesar de que en el resto del país no se está

luchando como en Tierra del Fuego, aun existiendo millares de despidos, suspensiones y rebajas salariales en todos lados, porque se ha impuesto la tregua de la burocracia sindical. (...)

(...) Afirman que su sacrificio lo harán respetar y que darán clases desde la lucha para mostrar cómo se debe enfrentar al gobierno gorila y sus aliados de las gobernaciones kirchneristas. (...)

(...) Los dirigentes camioneros que hoy organizaron y encabezaron el desalojo de los piquetes frente a las puertas de la Planta de almacenamiento Orión, fueron los que en el 2013 lucharon con los docentes, terminando 15 camioneros y 17 miembros del SUTEF condenados. (...)

(...) Ahora la dirección de ATE Rio Grande se sumó a los carneros de UPCN y ATSA, firmando un acuerdo salarial y de

“paz social” la semana pasada, bajándose de la lucha en momentos en que el gobierno más concentraba sus fuerzas para derrotarla. Luego de ello la gobernadora le anuló la personería gremial a la mayoría de los sindicatos en lucha.

Y quieren nombrar docentes carneros en las escuelas, para quebrar la lucha. Desde tempranas horas de la mañana, se organiza el activismo para impedir que ello suceda. (...)

*Corresponsal*

26/04/16

## Un piquete del SUTEF en el Ministerio de Educación impide el nombramiento de los carneros

**A**l amanecer, desafiando el frío polar, las activistas docentes se dieron cita en el Ministerio de Educación, para impedir el nombramiento de docentes carneros. La tensión fue extrema aunque no llegó a haber enfrentamiento físico, puesto que la tenacidad y el piquete de la base docente hizo retroceder a los altos funcionarios de la gobernadora gorila Bertone. (...)

(...) De la derogación de las leyes anti obreras o no, dependerá la salud o la pauperización de millares de familias trabajadoras y también la muerte o sobre vida política de la gobernadora Bertone.

La asamblea del SUTEF votó continuar la huelga. Sabiendo que sus compañeras santacruceñas y santiagueñas renovaron el plan de lucha, mientras las neuquinas regresan a la pelea en defensa de su obra social. Mientras en el país se llena de despidos y suspendidos de trabajadores estatales y obreros industriales. Ya son miles los despidos en las ensambladoras fueguinas, los obreros de la UOM sino estrechan filas con las luchadoras estatales en lucha les espera el hambre y la ruina. ¡Basta de división en las filas de los trabajadores!

(...) Quien suscribe esta nota, tuvo el honor de estar presente en una asamblea del SUTEF y tomar la palabra como militante de la “Red Internacional en defensa de los presos políticos del mundo”, haciendo énfasis en estrechar lazos a nivel internacional con los trabajadores y la juventud que lucha en contra de los mismos verdugos, que son ese 1% de grandes parásitos imperialistas que dominan la economía mundial. Pues el ataque en Tierra del Fuego y Argentina es similar al que por ejemplo ha desatado Syriza en Grecia y Hollande en Francia y en respuesta a ello ya hubo la primer huelga general y la juventud francesa se agrupa todas las noches y lanza un llamamiento internacionalista Nuit Debout (Noche en Pie) para coordinar una jornada de



lucha mundial en el mes de mayo.

Llego la hora de volver sobre los pasos de nuestros abuelos que fundaron los primeros sindicatos en La Patagonia Rebelde; mancomunados con sus hermanos de Europa y América del Norte. Hoy está a la orden del día que desde la helada tierra austral fueguina manchada con la sangre obrera de Víctor Choque; se abracen a la distancia en este próximo 1 de mayo los luchadores de París con los de Tierra del Fuego y se empiece así a restaurar el internacionalismo militante, como único camino para derrotar a los corruptos de las burocracias sindicales que entregan las luchas por un “plato de lentejas”.

¡Viva la lucha de las trabajadora/es fueguinos! Que este 1º de mayo vibren los corazones en lucha desde Tierra del Fuego hasta París. Desde la Atenas rebelde al Aleppo indomable. Desde Guerrero y Oaxaca, en México, hasta Oakland y Nueva York, en EEUU. Desde Zimbabwe, Marikana y toda el África negra hasta el Donetsk rebelde, debe retumbar el grito de guerra internacionalista en que fuera fundado el movimiento obrero mundial hace dos siglos atrás: ¡La liberación de los trabajadores será obra de los trabajadores mismos!

*Corresponsal*



## ¡TODOS SOMOS OBREROS INMIGRANTES! ¡TODOS SOMOS REFUGIADOS!

**El lunes 2 de Mayo a las 9 am en Tribunales de Talcahuano 550**  
Acompañemos a Lourdes Hidalgo, sobreviviente de la masacre de Luis Viale, que declarará en el juicio donde el tribunal quiere garantizar la impunidad de los gobiernos argentino y boliviano, la patronal y el estado de conjunto

El tenaz activismo de los estatales, con las aguerridas compañeras del SUTEF a la cabeza, empezó la jornada con un fuerte piquete frente a las instalaciones del Ministerio de Educación. Ni el congelado amanecer antártico las frena ni las paraliza.

Instalando un fogón y repartiéndose mates y café, el activismo docente se dio cita ahí para impedir que les metan carneros rompehuelgas, nombrados por fuera de las reglamentaciones vigentes.

Coordinados con las compañeras docentes de Río Grande, transcurrieron las horas y la alegría reinaba en la base combativa del SUTEF, porque ya se sentía el sabor de haber frustrado el operativo patronal del Ministro de Educación Romero. Enseguida se sumaron compañeras despedidas del sector Cultura, conocidos como “talleristas”, que tienen 200 despedidos, siendo la mayoría contratados con muchos años de antigüedad que nunca fueron pasados a planta permanente.

Se celebró la noticia llegada de Río Grande, donde por primera vez ha surgido un piquete de empleados judiciales.

A media mañana el piquete se movilizó a las carpas frente a la Gobernación, habiendo cumplido su objetivo. Por segunda vez fue desbaratado el operativo de “carneraje”.

En la movilización se fueron sumando más fuerzas, retumbando las consignas de: “*Si sos legislador sos un traidor que vota leyes contra el trabajador*”, “*Se está poniendo de moda tirar gorilas al mar, por eso la Bertone está aprendiendo a nadar*” y “*Si no derogan les va a pasar, a donde vayan los iremos a buscar*”.

Hoy se cumplen 57 días de huelga y, lejos de debilitarse, la lucha se va robus-



teciendo. Pues el anuncio de descuentos masivos a los empleados judiciales de Ushuaia, generó tanta bronca que la movilización se dirigió al Poder Judicial y se instaló una carpa frente al edificio, hasta tanto se anule dicha medida gorila contra los trabajadores.

Una importante delegación de obreros de Luz y Fuerza agitaba: “*Se viene el apagón, se viene el apagón*”.

La jornada culminará con una Asamblea General a las 19 horas de todo el activismo que lucha tenazmente y se organiza desde las carpas o campamentos que tienen sitiadas a la Casa de Gobierno. Cada día que pasa se suman más reparticiones del estado a la lucha, generando una inevitable parálisis del funcionamiento del aparato gubernamental y estatal.

Al caer la tarde, el activismo regresa a las oficinas de Supervisión y enseguida resuelven ir a buscar al Ministro de Educación. Ante su ausencia -por encontrarse en la ciudad de Río Grande- los trabajadores han ocupado de hecho sus instalaciones, para desbaratar un nuevo intento de los funcionarios de nombrar carneros. Los medios de prensa locales anuncian en sus tapas el fracaso del gobierno al no poder romper la huelga docente.

Esta por demás claro que estamos ante un combate político de clase contra clase (...) donde las conquistas de los trabajadores solo podrán mantenerse si se derrota a la gobernadora Bertone, la verdadera representante de las transnacionales que nos explotan y saquean nuestras riquezas.

Esta enorme lucha no puede seguir aislada. Los Moyano, Caló, Barrionuevo, Yasky y Michelli, no han movido un dedo. Ahora, luego de permitir que el gobierno macrista avance en su ataque, la burocracia sindical de las CGTs y la CTAs llama a “movilizar” a los trabajadores para someterlos a los políticos patronales “opositores” y sus leyes en ese Parlamento que jamás resolvió nada a favor de los trabajadores.

El FIT, lamentablemente, pacta proyectos de leyes con los diputados del FPV, el FR y el PJ, mientras levanta los Encuentros sindicales donde se podría unir a los que luchan. Sus disputados tendrían que “legislar” desde el piquete de Tierra del Fuego.

¡Todos a apoyar y coordinar la lucha junto a los trabajadores de Tierra del Fuego! ¡Si ellos ganan, ganamos todos!

*Corresponsal*

## Palestina



**En el día de lucha internacional de los trabajadores:**

**¡De pie junto a las martirizadas masas palestinas!  
¡Una sola Intifada de Túnez a Jerusalén!  
¡Por la destrucción del Estado sionista-fascista de Israel!  
¡Libertad a los más de 7000 presos políticos  
palestinos en las mazmorras del sionismo  
y en las cárceles de la Autoridad Nacional Palestina!**

## ¡Los levantamientos por el hambre han comenzado!

En Maracaibo, Barquisimeto, La Guaira, Guayana, Mérida, Valencia y Barinas, los trabajadores y los explotados han dicho basta de hambre y van a buscar el pan que le niegan los bolivarianos y la MUD a cuenta del FMI.

Las masas enfrentan la represión y van a buscar su pan donde está, en los supermercados, abastos y a las grandes cadenas de comercialización de alimentos... Los obreros de SIDOR y de toda Guayana continúan en pie de lucha...



## ¡BASTA DE MADURO Y LA MUD!

Son todos representantes de las transnacionales y Wall Street

¡Que se vayan todos, que no quede ni uno solo!

## ¡Paso al “Caracazo”!

¡Paso a la huelga general revolucionaria! ¡Paso a la revolución obrera y socialista!

### ¡Fuera el FMI!

¡Expropiación de las transnacionales!

¡Desconocimiento de toda la deuda externa, ni un dólar más al FMI y Wall Street! ¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de todos los bancos, de la cadena de comercialización de alimentos y todos los monopolios imperialistas! ¡Nacionalización del comercio exterior!

Al igual que el genocida Al Assad, Maduro trata de “fascistas” a los trabajadores y explotados que se sublevan.

Maduro-Al Assad responde con represión y cárcel con la Guardia Nacional Bolivariana. Los generales de las Fuerzas Armadas Bolivarianas alistan sus fuerzas contra el pueblo. **¡Fuera la casta de oficiales de las FANB, asesina del Caracazo y guardianes de los negocios del imperialismo!**

Este 1º de Mayo la izquierda reformista ha elegido su trinchera a los faldones de la burguesía bolivariana.



Hoy con su política de “todos contra el golpe a Dilma” en Brasil someten a la clase obrera de todo el continente a los gobiernos burgueses bolivarianos que en su ocaso, más que nunca, aplican los golpes del FMI, empezando por los hermanos Castro, que entregan Cuba al imperialismo.

**¡BASTA DE ESTAFA DE LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA!  
¡POR UNA VENEZUELA OBRERA Y SOCIALISTA, SIN GENERALES, PATRONES NI BANQUEROS IMPERIALISTAS!**